

VINGT-CINQUIÈME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

22 septembre 2024

Évangile — Marc 9 : 30-37

Ils arrivèrent à Capharnaüm, et, une fois à la maison, Jésus leur demandait : « *De quoi discutiez-vous en chemin ?* » Ils se taisaient, car, sur la route, ils avaient discuté entre eux pour savoir qui était le plus grand. S'étant assis, Jésus appela les Douze et leur dit : « *Si quelqu'un veut être le premier, qu'il soit le dernier de tous et le serviteur de tous.* » Prenant alors un enfant, il le plaça au milieu d'eux, l'embrassa, et leur dit : « *Celui qui accueille en mon nom un enfant comme celui-ci, c'est moi qu'il accueille. Et celui qui m'accueille ne m'accueille pas moi, mais Celui qui m'a envoyé.* »

Réflexion:

Jésus utilise le modèle d'un petit enfant pour illustrer son propos. Les enfants sont innocents et sans prétention. Ils incarnent ce que «le moindre de» signifie. Cela illustre également à quel point le disciple doit devenir le "serviteur de tous" en recevant même le "moins de tous". La vidange totale de soi qui permet de recevoir le "moindre de tous" décrit le disciple. C'est ainsi que nous recevons Jésus en recevant le moins. Personne n'est insignifiant. (Liturgie vivante, p.212)

Méditation Vincentienne:

Sommes-nous vraiment capables d'entendre les cris des pauvres, des plus opprimés: les femmes et les enfants, qui sont souvent les membres les plus pauvres de la société; ceux qui sont discriminés en raison de leur race, couleur, nationalité, religion; les victimes du sida, qui sont souvent rejetées par leurs familles et par les personnes en bonne santé physique, celles qui sont «en marge de la vie», les nourrissons sans défense et les personnes âgées sans défense, incapables de s'exprimer? Sommes-nous en alerte, "à l'écoute" des "signes des temps": le fossé croissant entre les riches et les pauvres et l'appel répété à la justice lancé par l'Eglise? (Maloney, *Il entend le cri des pauvres*, p. 25-26)

Discussion: (*Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence*)

De quelle manière êtes-vous mis au défi d'être un "serviteur de tous" en recevant le "moindre de tous" ... dont les cris sont les plus difficiles à entendre?

Prière de clôture

Seigneur, enflammons nos coeurs avec compassion pour les "moins nombreux"

- **pour que nous puissions souffrir avec ceux qui souffrent.**

Seigneur, donne-nous la grâce d'entendre les cris des pauvres,

- **pour que nous puissions être serviteurs des plus opprimés.**

Seigneur, aide-nous à écouter les "signes des temps"

- **pour que nous puissions répondre à l'appel à la justice dans notre monde.**

Amen

